

Écrit par Hôpital Foch

Dimanche, 16 Octobre 2022 15:23 - Mis à jour Dimanche, 16 Octobre 2022 16:43

---



L'Hôpital Foch signe un nouveau partenariat avec l'Erebouni Medical Center (Arménie) pour favoriser la coopération médicale internationale

Suresnes, 06 septembre 2022 – Fin août 2022, les équipes du service international de l'Hôpital Foch se sont rendues en Arménie pour rencontrer les équipes de l'Erebouni Medical Centre à Erevan, afin de signer un nouveau partenariat de coopération internationale.

Réputé pour sa prise en charge des malades, l'Erebouni Medical Center est un hôpital pluridisciplinaire de 600 lits dont l'activité est à la fois médicale et chirurgicale. Cet acteur de soin réputé dispense également de nombreuses formations pour le personnel soignant.

A la fin de l'été 2022, le Dr Serge Bonnetier, Directeur du département international de l'Hôpital Foch, s'est rendu sur place afin de rencontrer le Directeur général de l'établissement arménien, M. Kushkyan Harutiun Maximovich ainsi que son équipe, et signer ensemble un Agreement Service entre les deux établissements.

Écrit par Hôpital Foch

Dimanche, 16 Octobre 2022 15:23 - Mis à jour Dimanche, 16 Octobre 2022 16:43

---

Ce partenariat doit permettre d'optimiser la prise en charge des malades, notamment pour les cas complexes, favoriser l'expertise entre professionnels de santé ainsi que permettre l'accompagnement en formation, notamment dans le domaine de la cancérologie et de la chirurgie de pointe.

Vidéo de la visite du Dr Bonnetier et de la signature du partenariat :

<https://www.facebook.com/watch/?v=593099845613440>

## A propos de l'Hôpital Foch

Avec un effectif de 2 300 collaborateurs dont près de 300 médecins, 611 lits installés, 260 000 consultations hors maternité et urgences, et plus de 60 000 hospitalisations par an, l'hôpital Foch fait partie des plus importants établissements hospitaliers d'Ile-de-France. Ses prises en charge pluridisciplinaires de haut niveau dans la quasi-totalité du champ médical et chirurgical de l'adulte, sa forte implication dans l'enseignement, la formation et la recherche, son plateau médicotechnique de pointe, sa tradition d'accueil en font l'un des hôpitaux privés à but non lucratif les plus performants de France. La Fondation franco-américaine Foch, qui a créé et construit l'Hôpital Foch, en demeure aujourd'hui un acteur essentiel dans sa gestion et les choix stratégiques de ses activités. La plupart de ses services bénéficient d'une fréquentation élevée en croissance exceptionnelle rapide.

Écrit par Hôpital Foch

Dimanche, 16 Octobre 2022 15:23 - Mis à jour Dimanche, 16 Octobre 2022 16:43

---